

Ibagué, 29 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2368

## ¡Así no! Vandalizaron y robaron partes de la instalación del alumbrado navideño

*Los hechos se registraron en la Plaza de Bolívar y sus alrededores. Adicionalmente, las conexiones del monumento luminoso con forma de guitarra también tuvieron que ser reparadas, porque delincuentes las dañaron.*

En total, 16 extensiones de 6 metros, 300 metros de cable dúplex, extensiones de luces en forma de lluvia, 200 metros de manguera, amarres, entre otros, fueron los elementos robados del alumbrado navideño instalado en el Centro de la ciudad.

Esta situación genera rechazo desde la Alcaldía de Ibagué, pues no solo atrasa y arruina el trabajo ejecutado por el talento humano de Infibagué, sino que golpea económicamente las inversiones hechas en insumos y materiales.

*“Debo contar con mucha tristeza y dolor que habíamos hecho una instalación de alumbrado navideño en la Plaza de Bolívar la semana pasada. Y hoy encontramos que las luces y extensiones fueron violentadas y robadas. Nos han afectado el trabajo de muchos días, cuando lo único que queríamos era instalar con tiempo y tener una Navidad hermosa”, expresó Edilberto Pava, gerente de Infibagué.*

De acuerdo con el funcionario los hechos ocurridos se pondrán en conocimiento de las autoridades, y se procederá a hacer las respectivas denuncias.



Alcaldía de  
**IBAGUÉ**

Nit. 800113389-7



Adicionalmente se conoció que la guitarra de 25 metros instalada hace poco en la glorieta de la calle 69 con avenida Ambalá, también fue vandalizada, ya que cortaron unos cables y conexiones.

*“Le pedimos a la ciudadanía que nos ayuden a cuidar, que denuncien si ven una situación de estas. Es muy lamentable lo que ocurrió, porque lo que se busca con el alumbrado navideño es que en diciembre la ciudad esté más bonita de lo que normalmente esta”,* concluyó Pava.